



# Ulises Mejía, el perfil más fuerte para Zacatecas

**En la más reciente encuesta de *Enkoll*, Morena se mantiene como la primera fuerza política en Zacatecas con 38 por ciento de la preferencia efectiva**

**ÍNDIGO STAFF**

**C**on base en la tendencia de 16 encuestas nacionales, Ulises Mejía Haro se consolida como el perfil más competitivo de la coalición Morena, Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) en Zacatecas, reconocido por su capacidad para retener el triunfo en la entidad y fortalecer, con sello propio, el proyecto de transformación para el estado.

Por ejemplo, en la más reciente encuesta presencial de *Enkoll*, Morena se mantiene como la primera fuerza política en Zacatecas con 38 por ciento de la preferencia efectiva. En ese mismo ejercicio, Ulises

Mejía Haro encabeza de manera clara las preferencias como candidato de la coalición Morena-PT-PVEM con 39 por ciento, con una ventaja de 26 puntos respecto al segundo lugar, además de obtener la mejor evaluación integral entre los aspirantes, destacando en atributos como conocimiento del estado, cercanía, honestidad y disposición ciudadana a votar por él.

Este posicionamiento va acompañado de trabajo constante en territorio. El actual diputado federal, Ulises Mejía Haro, continúa recorriendo colonias, comunidades y municipios, como lo demuestra la realización de su asamblea informativa número 321, celebrada en la comunidad de Machines.

A través de estos encuentros, informa de manera directa sobre su labor legislativa y escucha de

primera mano las necesidades y propuestas de las y los zacatecanos.

De forma paralela, el exalcalde de la capital y excoordinador estatal en la campaña interna de la presidenta Claudia Sheinbaum, Ulises Mejía Haro ha presentado 14 iniciativas de reforma en la Cámara de Diputados, enfocadas en impulsar el desarrollo de Zacatecas y del país.



**DE LAS SIGUIENTES PERSONAS,  
¿A QUIÉN PREFIERE COMO CANDIDATO O CANDIDATA POR MORENA  
PARA GOBERNADOR O GOBERNADORA DE ZACATECAS?**

